

# Vom Babygruß zur Ersten Hilfe

Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« unterstützt Elternausbildung

**Bad Nauheim** (pm). Seit 2007 begrüßt die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« alle neugeborenen Bad Nauheimer Kinder und deren Eltern mit einer besonderen Überraschung: dem Babygruß. Über zehn Jahre lang erhielten die Eltern einen Rauchmelder, soweit sie bereit waren, diesen persönlich bei der Sparkasse Oberhessen in der Kurstraße abzuholen. Nach anfänglich großem Zuspruch ließ aufgrund neuerer rechtlicher Regelungen das Interesse in den letzten Jahren merklich nach.

So entschloss sich die Bürgerstiftung im Jahre 2017 dazu, eine Lotterie zu starten. Dem Elternbegleitbuch, herausgegeben von den Verantwortlichen der »Elternbegleitung von Anfang an« (E.v.A.), wurden die Teilnahmebedingungen beigefügt. Pro Quartal wurden drei Gutscheine über jeweils 50 Euro verlost. Die Gewinner konnten ihren Gutschein beim Kaufhaus Weyrauch gegen Kinderbekleidung oder Spielzeug einlösen. Es



**Dank der Bürgerstiftung lernen die frisch gebackenen Eltern, wie sie im Fall der Fälle Erste Hilfe bei ihrem Kind leisten können.**

war ein Babygruß, der viele Freunde fand. Als erkennbar wurde, dass die finanzielle Unterstützung des bisherigen Sponsors für

die Kurse »Erste Hilfe für Kleinkinder« in diesem Jahr auslaufen sollte, entschied sich die Bürgerstiftung dazu, in die Bresche zu springen.

Dieser Tage fand der erste Lehrgang mit Unterstützung der Bürgerstiftung statt. Die Organisation lag in den Händen des Kinder- und Jugendbüros der Stadt Bad Nauheim. Die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« übernahm die Kosten für die Ausbildung der jungen Eltern, die sich über die kostenlose Weiterbildung freuen durften.

Weitere von der Bürgerstiftung unterstützte Lehrgänge »Erste Hilfe für Kleinkinder« sind für den 26. Oktober und den 14. Dezember geplant. Infos zu den Lehrgängen gibt es unter der Telefonnummer 0 60 32/7 84 73 94. E.v.A., das auf kontinuierliche und verlässliche Unterstützung aller Eltern in Bad Nauheim von Geburt ihres Kindes an setzt, ist zehn Jahre alt geworden. Mehr Infos gibt es unter [www.eva-bn.de](http://www.eva-bn.de). (Foto: pm)

**Wetterauer Zeitung, 07.09.2019, Nr. 208, S.30**